

Antrag

Initiator*innen: GJM Vorstand (dort beschlossen am: 06.11.2025)

Titel: Ä6 zu A1: Zukunft geht gerecht!

Antragstext

Von Zeile 9 bis 12:

~~Paris wurde innerhalb weniger Jahre so fahrradfreundlich, dass es Autos nicht mehr braucht. In Wien gibt es so viele Sozialwohnungen, dass die Miete für alle bezahlbar bleibt. Und Portland baut so viele Solaranlagen, dass alle von günstigem Strom profitieren.~~

In München sind mit grüner Beteiligung in den letzten Jahren 1000 Wohnheimplätze für Auszubildende entstanden. Mit Wärmeplan, Geothermieausbau und dem Förderprogramm Klimaneutrale Gebäude haben wir den ersten Schritt gemacht, damit unsere Nebenkosten sinken und das Klima geschützt wird. Wir sind einer gerechteren Verteilung des öffentlichen Raums einen guten Schritt näher gekommen und dank uns fährt die U-Bahn jetzt endlich auch nachts.

Begründung

erfolgt mündlich